

## **Berdoa Mazmur - WP Psalms**

**Mazmur 68:2** Jehovah bangkit menceraiberaikan musuh-Nya, orang yang membenci Dia lari dari hadapan-Nya.

**Mazmur 5:10,11** Sebab perkataan musuhku tak dapat dipercaya; hati mereka penuh rencana jahat. Kata-kata mereka manis memikat, tetapi batin mereka penuh kebusukan. 11 Hukumlah mereka, ya Jehovah, biar mereka celaka karena rencananya sendiri. Usirlah mereka karena banyaklah dosa mereka, sebab mereka telah berontak terhadap Engkau.

**Mazmur 11:6** Orang jahat dihukum-Nya dengan malapetaka, dengan api, belerang dan angin yang menghanguskan.

**Mazmur 18:15** Ia menembakkan panah-panah-Nya dan menceraiberaikan musuh; Ia menyambarkan kilat berulang-ulang, dan membuat mereka lari.

**Mazmur 18:18** Ia menyelamatkan aku dari musuh yang perkasa dan dari orang-orang yang membenci aku, karena mereka terlalu kuat bagiku.

**Mazmur 18:40** Kauberi aku kekuatan untuk berperang, dan kemenangan atas musuh-musuhku.

**Mazmur 18:46** Keberanian mereka sudah hilang; mereka gemetar dan keluar dari kubunya.

**Mazmur 27:11** Tunjukkanlah aku kehendak-Mu, ya TUHAN, bimbinglah aku di jalan yang lurus, sebab musuhku amat banyak.

**Mazmur 35:1-8** Mazmur Daud. TUHAN, lawanlah orang yang melawan aku, perangilah orang yang memerangi aku. 2 Ambillah utar-utar dan perisai-Mu, dan bangkitlah menolong aku. 3 Angkatlah lembing dan tombak-Mu untuk melawan orang yang mengejar aku. Katakanlah kepadaku bahwa Engkau penyelamatku. 4 Biarlah orang yang mau membunuh aku dikalahkan dan dipermalukan. Biarlah orang yang berkomplot melawan aku mundur dengan kebingungan. 5 Biarlah mereka diburu malaikat TUHAN, seperti sekam dihamburkan angin. 6 Biarlah mereka dikejar malaikat TUHAN di jalan yang gelap dan licin. 7 Percuma mereka memasang

**perangkap bagiku atau menggali lubang untuk menangkap aku. 8 Biarlah mereka ditimpa kebinasaan dengan tidak disangka-sangka. Biarlah mereka tertangkap dalam perangkapnya sendiri lalu jatuh dan binasa.**

**Mazmur 52:7 Tetapi engkau akan dibinasakan Jehovah untuk selamanya; engkau ditangkap dan diseret dari rumahmu, dan dilenyapkan dari dunia orang hidup.**

**Mazmur 60:14 Bersama Jehovah, kita akan gagah perkasa, Dialah yang mengalahkan musuh kita.**

**Mazmur 66:3 Katakanlah kepada Jehovah, "Sungguh mengagumkan perbuatan-Mu! Musuh tunduk kepada-Mu penuh ketakutan, sebab sangat besarlah kuasa-Mu.**

**Mazmur 68:36 Sungguh mengagumkan Jehovah kita waktu Ia keluar dari tempat kediaman-Nya. Jehovah Israel memberi kuasa dan kekuatan kepada umat-Nya. Terpujilah Jehovah!**

**Mazmur 70:1,2 Untuk pemimpin kor. Dari Daud, pada waktu mempersembahkan kurban peringatan. 2 Ya Jehovah, selamatkanlah aku, TUHAN, bergegaslah menolong aku!**

**Mazmur 71:13 Biarlah orang yang menyerang aku dipermalukan dan dilenyapkan. Biarlah orang yang mau mencelakakan aku kebingungan dan diliputi kehinaan.**

**Mazmur 76:13 Ia mematahkan semangat para penguasa; raja-raja merasa gentar terhadap-Nya.**

**Mazmur 118:10 Banyak musuh mengelilingi aku; dengan kuasa TUHAN, mereka kukalahkan.**

**Mazmur 118:12 Seperti lebah mereka mengerumuni aku; dengan kuasa TUHAN, mereka kukalahkan. Dalam sekejap mereka dipadamkan seperti api yang membakar semak berduri.**

**Mazmur 149:8,9 untuk membelenggu raja-raja, dan merantai para penguasa mereka; 9 untuk menghukum bangsa-bangsa atas perintah Jehovah. Itulah kemenangan umat yang dikasihi-Nya. Pujilah TUHAN!**

**Pastor T. John Franklin  
Church of Salvation, Healing, and Deliverance  
COS-HAD.org**